

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CONTACT

Thomas CAVEL

thomas.cavel@cfdtcheminots.org  
06.70.64.25.25

## LE RÉSEAU FERROVIAIRE À GRANDE VITESSE VICTIME D'ACTES DE MALVEILLANCE CONCOMITANTS.

COMMUNIQUÉ

Alors que les Jeux Olympiques s'ouvrent avec la cérémonie d'ouverture et que nombre de françaises et de français prennent le départ pour les vacances, 3 incendies volontaires ont été perpétrés sur le réseau ferré national. Ainsi, des actes de sabotage ont provoqué des incendies à Arras, Courtalain et Pagny-sur-Moselle, impactant directement les axes Nord, Atlantique et Est.

Les dégâts consécutifs à ces sabotages sont très importants et engendrent de nombreuses et graves perturbations. Les circulations seront ainsi perturbées pour l'ensemble du week-end, ce qui démontre l'ampleur des dégâts provoqués.

Le ministre des Transports fait état « d'agissements criminels » et « d'actes coordonnés ».

La CFDT Cheminots souhaite tout d'abord adresser tout son soutien aux voyageurs et aux cheminotes et cheminots mobilisés. Elle salue également l'intervention des collègues qui a permis d'éviter un quatrième acte.

En effet, l'ampleur des dégâts provoque des retards et des suppressions préjudiciables pour les voyageurs, dont certains débutent leurs congés.

Par ailleurs, la gravité des actes suppose des interventions importantes pour les cheminotes et les cheminots mobilisés. Nous souhaitons souligner leur engagement, leur professionnalisme et leur mobilisation.

Ces attaques massives dont a été victime la SNCF rappellent le caractère essentiel et vital du ferroviaire et du réseau. La sécurisation et l'entretien du système ferroviaire dans son ensemble supposent des moyens conséquents et une action publique volontariste.

La CFDT Cheminots adresse également son soutien aux collègues de la Sûreté Ferroviaire dont l'action est primordiale et concourt au renforcement des dispositifs de sécurité en gares annoncé ce matin par le préfet de Paris.

